

BioCubaFarma met en avant la transparence dans le développement des vaccins à Cuba



La Havane, 4 oct. (RHC)- BioCubaFarma, le groupe des industries biotechnologiques et pharmaceutiques de notre pays, a souligné la transparence qui caractérise le processus de développement des vaccins à Cuba.

Dans un tweet, le directeur de BioCubaFarma, Eduardo Martinez, précise que chaque étape a été largement expliquée dans les médias et les réseaux sociaux.

Eduardo Martínez a rappelé que les résultats ont été présentés lors d'événements internationaux organisés virtuellement et aux autorités d'autres latitudes.

«Quelques-uns des articles, a-t-il ajouté, ont été publiés dans des revues scientifiques».

Eduardo Martinez a également souligné l'échange fluide des autorités sanitaires cubaines avec l'Organisation Mondiale de la Santé et l'Organisation Panaméricaine de la Santé, des organismes internationaux qui ont déjà entre les mains des données sur les résultats obtenus.

Cuba dispose de trois dispositifs anti-Covid-19 qui dépassent la limite imposée par l'OMS (50 %) pour être déclarés vaccins. Abdala, a déjà reçu l'autorisation d'être utilisé en urgence dans le pays, tout comme Soberana 02 pour la population pédiatrique.

Abdala, premier vaccin mis au point en Amérique Latine, a montré une efficacité de 92,8% au terme de l'essai clinique phase 3.

Le schéma de deux doses avec Soberana 02 et une autre de Soberana Plus a montré une efficacité de 91,2%.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/272527-biocubafarma-met-en-avant-la-transparence-dans-le-developpement-des-vaccins-a-cuba>



Radio Habana Cuba